

Comment façonner votre écoquartier: les critères d'attribution des terrains

Le lundi 10 Octobre 2011 à 20h

Lieu: Pôle Sud, Av. Jean-Jacques Mercier 3, Lausanne

Intervenante :

Mme Sophie Noirjean, géographe-aménagiste à la CEAT, Communauté d'étude pour l'aménagement du territoire, à l'EPFL.

Profanes de l'urbanisme et de l'architecture, habitantEs, citoyenNEs, pragmatiques ou idéalistes, vous souhaitez connaître un peu mieux les outils qui permettent de façonner un quartier, ou en l'occurrence un écoquartier, à partir d'intention sociales, écologiques ou économiques. Ce lundi 10 octobre venez découvrir l'outil des critères d'attribution des terrains (des lots dans le jargon).

Ces critères, définis par le propriétaire des terrains, déterminent quels projets d'habitat ou d'activité pourront y être installés et influencent par là les qualités écologiques, sociales, et architecturales de chaque projet et *in fine* de l'ensemble du quartier.

Pour cette soirée, nous baserons nos discussions sur l'exemple du projet d'écoquartier des Plaines-du-Loup à Lausanne, qui est quasi entièrement en mains de la Ville de Lausanne. Une occasion donc à ne pas manquer pour comprendre comment la Ville de Lausanne peut faire un quartier véritablement durable.

Organisation:
Association écoquartier
www.ecoquartier.ch

